

日本FP協会 パーソナルファイナンス教育インストラクター 田端様にご講演いただきました。



田端様による講演の様子



講話を真剣に聞く生徒達



講演の始めは人生設計について考えました



講演中のグループワークの様子



生涯でかかるお金について解説
予想を上回る金額に驚愕していました。



講演後の質疑応答の時間があり、数名の生徒
の質問に快く答えていただきました。

～生徒のお礼と感想～

・生きていく中でたくさんのお金がかかること、特に今一番近いことに大学入学があるということは知っていました。しかし、実際に話を聞いてライフイベント一つ一つに自分が思っていたよりも多くのお金が必要だったということとその大きさに驚きました。また、利息や金利などあまり詳しいことは知りませんでした。お金を借りた時に人によって金利が異なることや、複利・単利があることなどを初めて知ることができました。クレジットカードの払い方なども聞いたことはあったけれど、条件によって利息に差があること、リボ払いは終わりが見えにくいもので、借金が増えていく可能性が高いなどを詳しく知ることができ、将来の選択するときの参考にしたいと思いました。

・これからのライフイベントにかかるお金の大きさにとても驚きました。自分にかかるお金だけでも多いのに、子どもを育てることになったらもっと多くのお金を支払わなければならないことに気づき、子どもを育てようと考えた両親はすごいなと思いました。また、こんなにもお金がかかることから、少子化が続いているのではないかと考えました。今後のライフステージのために、予算を立て、ニーズとウォンツを考え、優先順位をつけて予算を守ることを意識していきたいと思います。

・本日はお忙しい中講演会をしてくださりありがとうございました。私はまだアルバイトをしておらず、高校を卒業したら始めるつもりです。今までは親からのお小遣いで色々商品を購入していたのですが、アルバイトを始めると自分のお金なので好きなように使えてしまいます。使えるお金が増えると、今必要でないものを購入してしまったり、衝動買いをしてしまうことが出てきてしまうと思うのですが、今回の講演会を聞き、今まで意識をしていなかったニーズとウォンツを意識する事が大切だと思いました。また、この先クレジットカードも作成すると思うので、クレジットカードの説明などを聞くことができとても勉強になりました。自分の将来を考えて、それを金融と交えながら想像したことがなかったので難しい部分もありましたが考えるのが楽しかったです。

これからもお金について考えることが出てくると思うので、そんな時は今回の講演会を思い出せたらと思います。本日は本当にありがとうございました。

・お金の使い方や管理をするための知識は概ね知っていたが、その管理方法などを支援する職業があることについては知らなかった。これからの社会生活をする上でお金に困る可能性はそれなりにあるため、そういった事態になる前に、時にはFPの人とともにお金の動かし方を考え、その後自分1人でお金の計画を立てることが今後の生活に役立つと思った。

・支払い方法のことでリボ払いが借金のリスクが高い方法であったことに驚きました。このこと以外にも一般的に分割払いは2回までなら手数料がかからないことがあるなど金融に関する知識を深めることができました。また、税金の使われ方について想像していたのと少し異なり、政治家の公約を見てどの人に投票するか熟考する良い機会になりました。

・本日はお忙しい中、貴重なお話をありがとうございました。私はお金に対してたくさんあることに慣れないように衝動買いや一気買いなどあまり計画的でない買い物をできる限り意識して避けるように気をつけてきました。しかし、どうしても欲しいものや期限のあるもので急かされてしまうと冷静に判断できず本当に必要なかわからずその場の流れで無駄な買い物をしてしまうことが多々ありました。今日の公演を通してお金は人生のライブイベントを行うにともなって多額の資産が必要なのだと気づかされました。今必要で欲しいものだとしても一旦とどまって本当に使うべきところにお金を回したいです。